

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan hasil analisis yang telah dilakukan, peneliti menyimpulkan bahwa: 1) Teknik Asosiasi yang diaplikasikan oleh Satu Persen adalah dengan memilih topik konten video yang dapat sedang banyak dibicarakan oleh masyarakat dengan tujuan menarik perhatian agar menonton video Satu Persen. 2) Teknik Ganjaran yang diaplikasikan oleh Satu Persen adalah dengan memberikan iming-iming atau hasil yang dapat menguntungkan agar menarik minat para penonton untuk mengajak melakukan hal sesuai yang diperintahkan tanpa membuat penonton merasa terpaksa. 3) Teknik Tataan yang Satu Persen aplikasikan pada video kontennya adalah dengan menggunakan bahasa non-formal yang singkat dan jelas agar terdengar seperti berbicara kepada teman supaya penonton merasa nyaman saat mendengarkan apa yang diarahkan oleh Satu Persen.

Kesesuaian teknik persuasif pada video 1) dengan judul Mengatasi Rasa Malas adalah dengan mengambil tema yang sering menjadi pertanyaan setiap orang agar menarik minat penonton. Video 2) dengan judul Belajar Investasi yang Aman untuk Pemula menggunakan teknik ganjaran, dalam teori teknik ganjaran milik Effendy, teknik ini memberikan harapan mendapat keuntungan dan hal tersebut diaplikasikan oleh Satu Persen dengan cara memberi tahu bahwa adanya keuntungan jika seseorang berinvestasi. Video 3) berjudul Filosofi Pendidikan Ki Hajar Dewantara adalah teknik integrasi yang memiliki tujuan untuk menjadikan kita sebagai sesama manusia mendapatkan keselamatan serta kebahagiaan demi kehidupan dan hal tersebut adalah hal yang juga diajarkan oleh Ki Hajar Dewantara. Video 4) berjudul Tips Berbicara yang Lancar adalah konten video yang sesuai dengan teknik Asosiasi karena Satu Persen sering mendapatkan pertanyaan bagaimana cara bisa lancar dalam berbicara dan bagaimana cara mengembangkan

obrolan. Satu Persen dalam video tersebut memberikan tips *public speaking* kepada para penonton. Dan terakhir adalah video 5) dengan judul Tips Merencanakan Hidup memiliki kesesuaian dengan teknik tataan dimana Satu Persen dengan memberikan motivasi kepada para penonton untuk memulai sesuatu yang ingin dicapai hal ini bertujuan agar setiap orang dapat berkembang seperti keinginannya masing-masing. Satu Persen membuat video konten ini dengan bahasa yang ringan dan mudah dipahami selayaknya penonton seperti sedang mendengarkan cerita teman.

B. Saran

Berikut beberapa saran yang dapat penulis sampaikan dari hasil penelitian ini:

- a. Semoga penelitian ini bisa menjadi rekomendasi dan bisa lebih dikembangkan lagi dalam penelitian selanjutnya.
- b. Semoga penelitian ini dapat menjadi motivasi bagi mahasiswa dalam proses pembelajaran.
- c. Penelitian ini diharapkan dapat menjadi masukan dan pelajaran yang baik